
  
 

 

 

 
  

 

 

 
…e di nuovo verrà 

nella gloria per 

giudicare 

 i vivi e i morti e il 

suo regno non avrà 

fine. 

 

Ben tornati ragazzi al nostro incontro!  

Siamo giunti a metà della preghiera del Credo e 

precisamente all’affermazione sopra citata. 

Non so a voi, ma a me questa frase ha sempre messo 

un po’ di paura.  

Che significa che verrà di nuovo?  

Cosa dobbiamo aspettarci?  
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Gesù è venuto una prima volta nascendo a Betlemme 

per seminare la Parola di Dio, per ridonare agli uomini 

più fragili quell’amore, quella speranza, quella gioia che 

la cattiveria e i soprusi dei più forti avevano tolto.  

E ritornerà un’altra volta, (ma non sappiamo quando) 

per raccogliere i frutti di ciò che ha seminato e che 

noi abbiamo saputo far crescere.  

Sicuramente Gesù non verrà a giudicare con i nostri 

metri di valutazione, ma secondo i suoi che sono 

giustizia, tenerezza e misericordia. Dalla croce Gesù ci 

ha mandato il messaggio più importante: “C’è vita dopo 

la morte”. 

Ascoltate questa storia… 

 

 

LE FIAMMELLE  

 

Nel giorno dell’Ascensione Gesù aveva salutato i suoi 

discepoli, ma loro prima di lasciarlo andare, gli avevano 

rivolto ancora una domanda: “Gesù, ma è adesso che 

deve venire il tuo regno?”.  

Gesù li aveva guardati sorridendo: “Non spetta mica a 

voi sapere quando…”. Poi si era alzato sopra il loro 

sguardo, verso il cielo. Era venuto per Gesù il momento 

di andare via dal mondo.  



I discepoli, vedendolo salire dentro la nuvola, non 

erano riusciti a staccargli gli occhi di dosso. Quando 

ormai Gesù aveva raggiunto le sfere celesti, lassù in 

alto, gettò un’occhiata verso la terra che stava 

piombando nell’oscurità. Soltanto alcune piccole luci 

brillavano timidamente sulla città di Gerusalemme. 

L’arcangelo Gabriele, che era venuto ad accogliere 

Gesù, curioso gli domandò: “Signore, che cosa sono 

quelle piccole luci?”. “Le vedi anche tu?  

Sono i miei discepoli in preghiera, radunati intorno a 

mia madre. Il mio piano, appena rientrato in cielo, è di 

inviare loro il mio Spirito, perché quelle fiaccole 

tremolanti diventino un incendio sempre vivo che 

infiammi d’amore, a poco a poco, tutti i popoli della 

terra!”. L’arcangelo Gabriele osò replicare: “E che cosa 

farai, Signore, se questo piano non riesce?”.  

Dopo un istante di silenzio, il Signore gli rispose 

dolcemente: “Io non ho un altro piano…” 

 

Gesù non ha mai messo in dubbio il suo amore per noi.  

Siamo noi continuamente a mettere in dubbio il suo per 

noi. 

Egli verrà e ci chiederà come abbiamo Amato. 

Guardate il video e fatemi ascoltare la vostra opinione, 

mandatemi un whatsapp. 



Risolvete il rebus per scoprire cosa di straordinario ha 

fatto Gesù per noi… 

 

 
 


